
Sitzungsleitung: Rico Görlach
Protokoll: Maximilian Müller

Protokoll der Fachschaftsvollversammlung am 29.06.2023

Anwesenheit:
● Ben
● Rico (FSR)
● Lukas
● Roman (Bis Mitte TOP 4)
● Johanna
● Max
● Maxi (FSR)
● Clara
● Charlize (FSR)
● Isabel (FSR, ab TOP 4)

TO:
1. Begrüßung
2. Finanzen
3. Bericht AK Strukturen
4. Umstrukturierung der Fachschaftsarbeit

Die Sitzung wurde um 18:27 Uhr eröffnet

TO1: Begrüßung

TO2: Finanzen
● Antrag: Die FS beschließt bis zu 60€ um Pizza für die heutige Sitzung zu bestellen

○ Begründung: Die Verpflegung schafft bei strukturell wichtigen Sitzungen einen
starken zusätzlichen Anreiz für Studierende die Sitzungen zu besuchen

○ Der Antrag wurde einstimmig angenommen

TO3: Bericht AK Strukturen
● Johanna war am letzten Freitag beim AK Strukturen
● Der AK hat die aktuelle Aufgabe einen Leitfaden zum Umgang mit

grenzüberschreitenden Verhaltensweisen an der Uni zu erarbeiten
● Zentrale Themen des Leitfadens: Fortbildungen, Ansprechpartner*innen, Best

Practices
● Es wäre sehr cool, wenn noch mehr Leute mitmachen. Treffen sind 1x die Woche ca.

2h und bedeuten außer der Anwesenheit keine Mehrarbeit für die Teilnehmenden
● Wenn jemand Interesse oder Fragen hat → Meldet euch bei Johanna

TO4: Umstrukturierung der Fachschaftsarbeit
● Fragen:

○ Wie kann man die FS so gestalten, dass möglichst viele mitarbeiten
können/wollen?

○ Was will die FS überhaupt erreichen?
● Allgemeine Kritikpunkte (ggf. mit Vorschlägen):
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○ Fehlende Übersicht über die laufenden Projekte (wo brennt’s? wo kann ich
helfen?)
→ Mattermost benutzen und Website aktuell halten

○ Sachen werden nicht pünktlich
a) angekündigt
b) geplant
c) eingereicht

○ Das Mitkommen in der Sitzung ist oft schwierig (weil z.B. Informationen über
Namen oder Strukturen fehlen); dadurch kommt das Gefühl auf man ist
“unnötig” bei der Sitzung (+3)
→ Frage: Können diese Informationen besser verteilt werden?
→ Einfacher mit mehr fester Struktur
→ Zum Nachfragen anregen!
→ Darauf achten, dass alle Menschen “Fachbegriffe” und Namen erklären

○ Wir arbeiten zu wenig “thematisch” an Dingen (wie z.B. dem AK Prävention)
→ Diese Sache sollten auch bei den Sitzungsterminen beschlossen werden
(+2)

○ Fachschaft kann als eingespielte Gruppe wirken und so abschreckend sein
→ Vielleicht wieder ein bisschen formaler arbeiten

○ Wir besprechen Dinge die wir nicht ändern können
→ Dinge nur besprechen wenn wir damit auch weiter kommen

● Dinge die Menschen an der Fachschaft gefallen:
○ Humorvolle Atmosphäre
○ Snacks
○ Veranstaltungen die wir machen sind gut und es ist ein guter Gesamtumfang

an Veranstaltungen
● Ideen zur Behebung der Probleme:

○ Mailverteiler umorganisieren
○ Am Anfang (Beginn des Wintersemesters? Wenn jemand in die Fachschaft

kommt?) sollte möglichst viel erklärt und eingeführt werden
→ Für Planung von Erstieinführung

○ Mehr Ämter verteilen
○ FS-Sitzungen neu organisieren

Beschlossene Änderungen der Fachschaftsorganisation:
● Email:

○ Die FS-Mailverteiler sollte überarbeitet werden (ansprechenderes Design,
einfachere Registrierung)

○ Wir laden über den Verteiler zu den großen Sitzungen ein und informieren
dabei auch über die interessanten Inhalte der Fachschaft

○ Wir geben mehr Leuten, die danach Fragen die Zugangsdaten zu unserem
Mailaccount
→ Erleichtert Arbeit, schafft Vertrauen

○ Awareness-Email einrichten, sobald Leute damit umgehen können
→ AK Prävention

● Neuorganisation der FS-Sitzungen:
○ Alle 2 Monate eine große Sitzung abhalten, d.h. größer am Seminar dazu

einladen und wichtige Themen besprechen
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○ Neuer Turnus jeden Monat:
1. Sitzung für Berichte, formale Punkte und Fachschaftsorganisation
2. Sitzung für AK-Treffen/Praktische Arbeit benutzen
3. Sitzung für Berichte, formale Punkte und Fachschaftsorganisation
4. Sitzung für AK-Treffen/Praktische Arbeit benutzen

○ Die obige Reihenfolge wird erst mal ausprobiert und ansonsten ändern wir es
○ Wir stellen Berichte usw. in Zukunft hinter wichtigeren Punkten an

● Verantwortungsbereiche:
○ FSR: Rico, Isabel, Charlize, Maxi
○ Finanzen: 1. Ben, 2. Max
○ Sitzungsleitung: 1. Rico, 2. Lukas
○ Protokolle: 1. Maxi, 2. ??
○ StuRa-Vertretung: 1. Maxi, 2. Max
○ VS-Vernetzung: 1. Maxi, 2. ??
○ Website: 1. Rico, aber nicht gerne, 2. Lukas
○ Social Media: 1. Johanna, 2. Isabel
○ Newsletter (Reminder Sitzungen, anstehende Termine usw.): ??
○ Sprechstundenbetreuung: 1. Johanna, 2. ??
○ Inventur und FS-Raum: 1. ??, 2. ??1

○ Snacks: Wird wöchentlich verteilt

Snackbeauftragte*r für nächste Woche ist Maxi

Die Sitzung wurde um 20:29 Uhr geschlossen

1 (Außer der Kühlschrank, den macht Max für immer)
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